

## 2025: Kasseler Museumsnacht – rollende Raritäten

Auch in diesem Jahr waren einige Mitglieder vom ASC Kassel e.V. im ADAC bei der Kasseler Museumsnacht aktiv und betreute eine der "Rollenden Raritäten"-Haltestellen.

An diesen Haltestellen konnten die Besucher der Kasseler Museumsnacht in einen der tollen Oldtimer einsteigen und bis zur nächsten Haltestelle der Museumsnacht mitfahren.

Ein tolles Erlebnis für die Besucher - wer hat schon mal die Gelegenheit in einem Rolls Royce oder einem alten Mercedes Benz mitzufahren? Nicht nur die Besucher hatten eine große Freude, auch die zahlreichen Oldtimerfans konnten Ihre Lieblingsautos aus alten Tagen anschauen und so manches Benzingespräch führen.

Unsere ASC-Mitglieder Peter und Claudia, Gerhard, Dirk und Bianca haben die "Rollenden Raritäten" tatkräftig unterstützt und für einen reibungslosen Ablauf vor Ort gesorgt.

Ein herzliches Dankeschön :-)

